

Sporttag der Schule Lommis



Die 1. und 2. Klässler übten sich in der Mehrzweckhalle im Orientieren.

Der diesjährige Sporttag stand unter dem Motto «Orientieren». Robert Meier und seine Helfer von ScoOL steckten frühmorgens viele Posten auf dem Schulgelände aus. Alle 3.- 6. Klässler durften an diesem Programm teilnehmen. Jedes Kind bekam einen elektronischen «Finger» und in verschiedenen Trainingsschlaufen lernten die SchülerInnen den Umgang mit Karte, Lesegerät und der eigenen Kondition.

In der Zwischenzeit waren die 1. und 2. Klässler in der Mehrzweckhalle versammelt und übten sich ebenfalls im Orientieren. Sie absolvierten in Gruppen Läufe durch ein (auf dem Boden markiertes) Raster und mussten dabei immer wieder ihre Karte richtig ausrichten. Auch die «Kleinen» bekamen einen elektronischen Finger und versuchten, die Bahnen so schnell wie möglich zu absolvieren. Finger auf



Alle 3.- 6. Klässler durften am OL-Programm teilnehmen.



Start – Piip piip - Finger auf den richtigen Posten – piip piip - Finger auf den nächsten Posten – und schlussendlich ins Ziel – piip piip. Nun konnte die Summe aller Posten abgelesen und die erreichte Zeit notiert werden.

Bei den 3. - 6. Klässlern standen nach der Pause die Finalläufe an und so manches Kind stellte fest, dass OL eine richtig anstrengende Sportart ist. Die SchülerInnen rannten von einem Posten zum nächsten und am Schluss wurden würdige SiegerInnen erkoren. Diese durften tolle Preise von ScoOL und OL Regio Wil in Empfang nehmen.

Die 1. und 2. Klässler absolvierten nach ihrer Pause beim Beerihaus in Gruppen einen Foto OL durch Lommis. «Wo habe ich dieses Motiv schon mal gesehen?» «Ach ja, ich weiss es. Dort fahre ich immer mit dem Velo durch, wenn ich ins Fussballtraining gehe.» Fast alle Posten wurden gefunden und konnten abgeknipst werden.

Es war ein spannender, lehrreicher Morgen für alle SchülerInnen. Von «das war richtig cool», zu «mir war es viel zu streng» bis zu «ich gehe jetzt ins OL» war alles dabei. Danke an Röbi und sein Team von ScoOL für die grossartige Unterstützung.

TEXT UND BILDER: MALÄ BEIER



Schule Löwenzahn Markt

27. Juni 2025



auf dem Schulareal

Jede Klasse unserer Schule hat mit viel Kreativität und Engagement eigene Produkte hergestellt – von Selbstgebasteltem über Leckereien bis hin zu kleinen Kunstwerken ist alles dabei!

Der Erlös aus jedem Stand wird klassenweise an einen selbstgewählten, guten Zweck gespendet.

Kommt vorbei, stöbert, kauft und unterstützt damit tolle Projekte!



Programm

Marktverkauf 16 - 19 Uhr

Marktcafé:

Kaffee & Kuchen 16 - 18 Uhr
Wienerli & Brot 18 - 20 Uhr

Theater:

1. Aufführung: 16.15 Uhr
2. Aufführung: 17.15 Uhr

*nur Barzahlung möglich

